

## Fachschulreife für Absolventen der Wirtschaftsschule

SE 03.07.24

Von Schwäbische Zeitung

Die Abschlussklasse der Wirtschaftsschule an der Kaufmännischen Schule Ehingen hat ihren erfolgreichen mittleren Bildungsabschluss gefeiert. Dies teilt die Schule mit.

EHINGEN – Die Klassenlehrerin Frau Ströbele überreichte den Schülerinnen und Schülern ihre Zeugnisse und Übergab die Preise und Belobigungen. Der Schulleiter OSD Tobias Kamm richtete in seiner Rede persönliche Worte an die Absolventinnen und Absolventen und wünschte ihnen für ihren weiteren Lebensweg alles Gute sowie für die berufliche Zukunft viel Erfolg.

Insgesamt haben in Ehingen 22 Schülerinnen und Schüler im Schuljahr 2023/24 den schriftlichen,

fachpraktischen und mündlichen Teil der Abschlussprüfung erfolgreich abgeschlossen und damit die Fachschulreife (Mittlere Reife) erworben.

Die Schülerin Aylin Erenler erhielt mit einem Notendurchschnitt von 1,7 für den besten Abschluss des Jahrgangs den Preis des Landrats.

Für gute Leistungen erhielten ein Lob: Dived Hassan Darwesh (Blaubeuren-Gerhausen), Justyna Motor (Allmendingen-Niederhofen), Marina Sommer (Erbach-Ersingen), Ellidiana Sylä (Blaubeuren), Adis Jaoski (Schelkingen)

Die Prüfung an der Berufsfachschule Wirtschaft in Ehingen haben folgende Schülerinnen und Schüler ebenso mit Erfolg bestanden: Ayat Allah Alhamoud (Rottenacker), Maximilian Avagliano (Ehingen), Ines Grgic

(Ehingen), Beyza Günes (Schelkingen), Andana-Denisia Lovasz (Blaubeuren), Radoslaw Motor (Allmendingen), Jaukub Pach (Opfingen), Julian Piskaev (Ehingen), Hümevra Sancar (Ehingen), Hanna Schneider (Munderkingen), Nico Speck (Munderkingen), Tugra Tok

(Allmendingen), Angelo Turriello (Allmendingen), Hale Yazigülü (Ehingen), Mert Yildiz (Ehingen), Daniel Zoll (Ehingen).

In der Wirtschaftsschule wird Hauptschülern und Schülern-innen mit einem dem Hauptschulabschluss gleichwertigen Bildungs-

stand (zum Beispiel aus der Realschule, der Werkrealschule oder der Gemeinschaftsschule) in zwei Jahren eine solide Allgemeinbildung verbunden mit einer umfassenden kaufmännischen Grundbildung unter Einbeziehung moderner Informationstechnologien vermittelt. So konnten die Absolventen der Wirtschaftsschule attraktive Ausbildungsverträge mit Industrie- und Handelsunternehmen, im Büromanagement, im Groß- und Außenhandel, im Bereich Spedition und Logistik sowie mit Handwerksbetrieben abschließen.

Einige Wirtschaftsschüler besuchen weiter die Schule, um am Kaufmännischen Berufskolleg nach zwei Jahren die Fachhochschulreife oder am dreijährigen Wirtschaftsgymnasium die allgemeine Hochschulreife zu erwerben.



Die Klasse 2BF W2-1 mit Klassenlehrerin Nina Ströbele und Katja Stemmer.



Lob- und Preisträger der Absolventen der Wirtschaftsschule mit Klassenlehrerin Nina Ströbele.